

N° 2023/63

Nouméa, le 17 mars 2023

## CONSEIL MUNICIPAL JUNIOR : ATELIER INITIATION AU GOÛT LE MERCREDI 22 MARS DE 8H30 À 11H30

**Les conseillers municipaux juniors de la commission « Bien être à l'école » se retrouvent pour une première séance de travail sur une initiation au goût avec l'association ADECAL TECHNOPOLE. Ce projet s'inscrit dans le cadre des projets de la mandature 2022-2023 pour lesquels les enfants ont été élus.**

Cette initiation au goût consiste à donner aux enfants les clefs pour découvrir le patrimoine alimentaire et culinaire en utilisant leurs sens. Elle permet ainsi aux enfants de choisir et de diversifier leur alimentation.

### PROGRAMME :

- De 8h30 à 10h : initiation au goût avec des ateliers de dégustation, découverte des sens et interactions sensorielles.
- De 10h à 10h15 : pause et goûter
- De 10h15 à 11h30 : brainstorming autour d'un slogan et d'un habillage pour un goodie destiné au goûter.

Cette première séance sera suivie de deux autres les 17 mai et 19 juillet, durant lesquelles les conseillers municipaux juniors réaliseront deux tutoriels de recettes autour du goûter équilibré avec l'association Pacific Foodlab.

### INFORMATIONS PRATIQUES

*Le mercredi 22 mars de 8h30 à 11h30  
Au service de la Vie Éducative, 33 avenue Bonaparte à Rivière-Salée.*